
校　名

校長名

日時

会場

 書面によるやり取りで実施

出席者(委員）

開催場所

 小林会長、福井副会長、阪田委員、太田委員、高谷委員、小坂委員

令和3年度第2回学校運営協議会 議事録

大阪府立久米田高等学校

河　合　克　昭

開催日時  令和３年１０月１９日（火）意見等の返信用書類の提出期限日

次回の会議日程

令和４年２月上旬　10：00～

大阪府立久米田高等学校

 校長、教頭、事務長、首席

傍聴者  なし

議題等(次第順）

新型コロナウイルス感染拡大防止による書面での実施となる

4.令和4年度使用教科用図書の採択についてや部活動の活躍状況について

協議内容・承認事項等（意見の概要）

・令和３年度学校経営計画（進捗状況）・令和3年度第１回授業アンケート結果（学校全体）

備考

 

・令和3年度(2021年度)久米田高等学校マネージメントシート（進捗状況）等
協議資料

・経営計画については、ほぼどの項目についても目標に達しているので素晴らしいと思います。達成されることを期
待しています。

出席者(学校）

1.令和3年度学校経営計画(進捗状況）についてのご意見
2.令和3年度(2021年度)久米田高等学校マネージメントシート（進捗状況）についてのご意見
3.令和3年度第１回授業アンケート結果（学校全体）についてのご意見

・コロナ禍の中、学校行事が思うように行えない中、様々な工夫をして活動をさせてあげてほしいと思います。

・先生の日々の改革・努力が生徒達の学習意欲を向上させていることがうかがえ、これからも頑張ってほしい。

・全ての項目の平均が３を超えており、学校全体の数値は高いと感じました。

・学業だけでなく、部活動にも積極的に取り組み、全国・近畿レベルで、高い評価を得ることは、本当に素晴らしい
と思います。

・生徒の健康、安全、感染対策に配慮しながら、高校生活でしか経験できない行事活動については、中止ではなく
延期など日程調整を検討していただきたい。

・新入試およびコロナ禍の影響より大学入学共通テストの志願者数が減少する中、目標の80名を超えていること
から、一般選抜を見据えた進路指導が浸透していると感じました。

・授業に関して真面目に取り組む生徒が多いことがよくわかりました。

・学習用端末の活用など、先生方も大変ご苦労されているのだと思います。


